



敬老祭



9月14日(土)芙蓉会開催の敬老祭が行われました。午前中は試合前に、フットサルチーム「ペスカドーラ町田」のドーラちゃんとチアダンスチームの「Fiore」のメンバー3名が応援に駆けつけてくださり、パフォーマンスを披露。キレイなダンスで応援してくれました。

ミオ・ファミリアからは、選抜のご入居者4名が、第一回芙蓉杯ボッチャ大会に出場。ショートステイ・デイサービス・グループホームの方たちとボッチャの試合を行いました。トーナメント1試合目はショートステイチームと対戦。皆さんボールを投げるのが上手でしたが、惜しくも黒星。2回戦目はグループホームチームと対戦。ボールを的確に投げ勝利。3位のメダルをいただきました。「来年はもっと練習して1位のカップをミオに飾ろう。」とご入居者と誓いました。



午後からは、お祭りに参加し、くじ引きや魚釣り、ボールダーツゲームを楽しみました。おやつをたくさん貰い、チョコバナナやかき氷風ゼリー、飲み物を休憩所で美味しくいただきました。

お祭りを楽しんだあとは、シャンソン歌手の上田淳子様コンサートのコンサート。素敵なピアノと美声を堪能させていただきました。アンコールでは一人ひとりと目を合わせ握手していただき、ご入居者の皆様は感激に震えていました。「生の歌を聞けて良かったわ」「感動したわ」とコンサート終了後も余韻に浸っておられました。



9月10日(火)芙蓉会全体での地震想定防災訓練を行いました。
地下直下型の地震が発生し、ライフラインが途絶するとともに当院でも被害が出たことを想定した訓練を実施。本部運営訓練、安否の結果に基づく職員編成訓練、火災対応訓練、給食訓練、トイレ設営訓練の5つの訓練を行いました。

その後、自衛消防活動技術大会に参加するスタッフの演習を見学し、訓練用の消火器による消火訓練を希望者が体験し、非常食の試食をしました。

近年、日本でも大きな地震が多発しています。いざという時に落ち着いて行動することが、多くの人命を救うことにつながることを学びました。



防災訓練

敬老の日 9月誕生会
 9月16日(月) 14:00~
 文芸部の演奏が盛りだくさん
 (おどろき名探偵の会へ)

敬老会



今年には九月の誕生会と一緒に祝いをしました。はじめに入居者お嬢様、久原様の素敵な素敵なピアノの演奏を二十分程楽しみ、歌を歌いました。

今年には賀寿の方が二名いらつしやいました。その中の一名は百寿(百歳)の方です。普段はあまり頓着されない方ですが、今回感謝状をお渡しする時、しっかりと前を向き両手で受け取ってくださいました。もう一名の方は卒寿(九十歳)の方でした。とても嬉しそうに感謝状をご覧になり、写真に収まりました。他のご入所の皆様から温かく拍手をいただき、無事にこの日を迎えることができ良かったと思います。



行事食・敬老の日



常菜食

秋の味覚、松茸ご飯でお祝いです。しいたけなどの季節の炊き合わせにはカラフルな生麩を、湯葉にはもみじの形の人参を添え、見た目でも秋の訪れを感じていただきました。

ミュージックケア

実際の虫の音を BGM に楽器の音で虫の声を表現したり、満月の写真を見て何に見えるかお話しをしてから月の歌を歌うなど、幅広い音楽活動で楽しい時を過ごしました



九月のお祝い



敬老会と合同でお祝いをさせて頂きました。今月お誕生日を迎えられた四名の皆様おめでとうございます。



医療法人社団 芙蓉会

芙蓉ミオ・ファミリア町田

〒194-0005 東京都町田市南町田 3-43-1

Tel : 042-788-3310 Fax : 042-788-3312